

会長挨拶（若い世代の方々へ）

創部70周年の記念総会を11月11日に開催しました。多くの会員みなさんに参加していただき、盛会裏に終わることができました。

2016年より7年間、会長を務めさせていただきました。副会長の小宮さんを始め、多くの方に大いに助けていただき、なんとか大任を果たすことができました。ご協力、ありがとうございました。

今回の総会でちょっと残念だったのは、若い世代の参加が少なかったことです。仕事や家庭のことで忙しく、総会参加は難しかったのですが、バドミントン部のことやOBG会のことは気に留めていただいていると思っています。

OBG会は「現役の支援」と「会員の親睦」を目的に運営されています。シャトルの贈呈や合宿指導担当OBGへの指導費の補助など、OBG会として現役を応援することは大きな意義があると考えています。現役への支援には、年間、約20万円弱かかっており、その費用は、会費から出させていただいています。多くの方から会費を納入していただいています。引き続き、会費納入をお願いいたします。

会計事務を簡素化するために、会費は金額任意の寄付型になっていますが、忙しい方にとっては、郵便局に振り込みに行くのは面倒だと思います。同期のメンバーが集まったときに、みんなでお金を集めて、誰かが代表で振り込んでいただくなど、是非、ご協力をお願いいたします。

シャトルの贈呈は2003年から20年間にわたり継続して行われていますので、20代、30代の多くみなさんは、シャトルの支援をしてもらったことを覚えているのではないのでしょうか。自分たちがしてもらったことを、がんばっている後輩たちにしてあげてください。

もう一つの「会員の親睦」ですが、藤沢市のバドミントン協会に「湘南OBG」という名称で登録し、藤沢市の試合に参加できるようにしました。若いOBが参加してくれ、優勝したこともあります。大学の体育会やサークルでバドミントンを続けている方や、社会人になってもシャトルを打っているかたがいらっしゃれば、参加していただければと思っています。

また、月に1度ですが、地区の市民センターを活用して練習会を行っています。同期の方が集まるなら、久しぶりにシャトルを打って、そのあと懇親会という使い方をしていただいている代もあります。世代を超えた交流もできると思いますので、練習会の参加もよろしくをお願いいたします。

1976年に第1回のOBG会の総会が開催されてからおよそ50年になります。今後とも、「現役の支援」と「会員の親睦」を目的に活動しているOBG会への増々のご支援、ご協力をお願いいたします。